



今回ご紹介するのは、2階で行った合同レクで、ジャガイモを使ってイモ餅を作りました。利用者の皆様にも一緒に作って頂き、楽しみながら美味しいイモ餅を作ることが出来ました。また、作る際はマスク・手袋はもちろんソーシャルディスタンスに気を付けながら行い、イベントを大成功で終わることが出来ました。



8月5日、3階にてスイカ割りレクが行われ、沢山の利用者様が参加されました。手作りの棒が途中で折れてしまっ程、スイカが堅かったのですが、なんとか割ることができました。その後、各ユニットへカットしたスイカを配り、美味しく頂きました。「また来年もやりたい」とありがたいお言葉をいただきました。とても有意義な一日となりました。

7月7日のセタは、セタそうめんを召し上がっていただきました。ピンク・黄色・白のカラフルなそうめんで見えた目も華やかでした。また、手作りのセタゼリーも涼しげで夏らしさを感じました。7月21日は土曜の丑の日ということでうな丼を召し上がっていただきました。ご馳走を目の前に「今日は何の日?」と質問される利用者様もいらっしゃいました。



昨今、コロナウイルスの影響でなかなか外に出掛けるにも難しい状況の為少しでも気分転換になればと思い2階のB側ベランダでは6月から新たにガーベニングを行っております。長引く梅雨の影響で成長が遅くなっていますが、日々少しずつ成長してくれています。そんな花たちの成長過程をみて頂ければと思います。



長い梅雨も明け、残暑が厳しい日が続いています。畑のじゃがいも掘を行いました。あまりに暑い日だったので、今回は職員のみで実施しました。収穫量はそこそこでしたが、日照不足のせいかゴルフボール大が殆ど。残念ですが、生育はイマイチでした…。

